





Fotograma de video de bombardeos en Ucrania

Putin insiste en "represalias" y bombardea Kiev y otras ciudades

Además de la capital ucraniana, otras regiones como la ciudad de Odesa sufrieron ataques

EFE en Kiev

www.efe.com

La capital de Ucrania vivió un atardecer de jueves entre estruendos y alarmas, luego de que una decena de fuertes explosiones se escucharon poco después de las 19:00 hora en el centro de la capital ucraniana.

La agresión se lee como una respuesta al supuesto ataque cometido el martes con drones contra el Kremlin y del que la Presidencia de Rusia responsabiliza a Ucrania.

En minutos se activaron las alarmas antiaéreas que avisaron a los ciudadanos de la posibilidad de ataques rusos.

"El enemigo ataca la capital, están funcionando las defensas antiaéreas", escribió el Centro para la Comunicación Estratégica del Gobierno ucraniano en una nota publicada en su canal de Telegram, en la que cita como fuente de la información a la Administración Militar de la región capitalina.

La ciudad de Kiev es atacada casi todas las semanas por
Rusía con drones kamikazes de
fabricación iraní, pero los ataques suelen producirse de madrugada y no por la tarde como
ha ocurrido este jueves. Rusia
acusó la víspera a Ucrania de
intentar asesinar al presidente
Vladímir Putin con drones, lo
que ha provocado el miedo a represalias en Kiev.

"Explosiones y fuego en el distrito de Solomyanskyi de la capital. Probable impacto de piezas de drones", ha escrito en su cuenta de Telegram el alcalde de Kiev, Vitalii Klychko, que ha informado de un incendio en un edificio de cuatro plantas de la zona.

Solomyanskyi es una zona eminentemente residencial situada al oeste del centro de Kiev. En el distrito está también la estación de trenes de la capital.

"Por el momento nadie ha pedido ayuda médica", ha agregado el alcalde, que dijo que el incendio provocado por el ataque afecta a un área de 50 metros cuadrados.

La Administración Militar de la capital ha explicado que la construcción afectada es "un edificio no residencial" en el que ha impactado un dron interceptado por las defensas antiaéreas ucranianas.

ATAQUES EN MÁS CIUDADES

Durante la pasada noche, las alertas antiaéreas sonaron, además de en Kiev, en otras regiones del país y en ciudades como Odesa, a orillas del mar Negro. Los ataques fueron lanzados desde la región rusa de Briansk, cerca de la frontera norte de Ucrania, y desde el sur, desde la costa este del Mar de Azov.

Las tropas de Rusia utilizaron en total hasta 24 drones de combate «shahed-136/131», informó el Comando de la Fuerza Aérea de las Fuerzas Armadas de Ucrania en su canal de Telegram.

"Esta vez, las fuerzas y los medios de la Fuerza Aérea, en cooperación con las unidades de defensa aérea de otros componentes de las Fuerzas Armadas de Ucrania, destruyeron 18 vehículos aéreos no tripulados de combate", precisó el mando

Los drones fueron derribados en las regiones norte, centro y sur de Ucrania. Se utilizaron para ello misiles antiaéreos, aviación y grupos móviles en las áreas de responsabilidad de los comandos aéreos "Sur" y "Centro" ucranianos, explicó el parte militar.

Las autoridades de Ucrania alertaron este miércoles de la posibilidad de que Rusia bombardeara Kiev y otras zonas del país con la excusa del supuesto ataque cometido el martes con drones contra el Kremlin y del que la Presidencia de Rusia responsabiliza a Ucrania.

Por su parte, las autoridades de Moscú y San Petersburgo prohibieron el uso de drones en su espacio aéreo.

"El espacio aéreo ha sido cerrado por motivos de seguridad", cita el portal a un portavoz de la empresa estatal "Aeronavegación Noroeste".

Según Moscú, dos drones fueron destruidos cuando se dirigían al Kremlin y sus restos cayeron en el recinto de la sede de la residencia presidencial oficial, sin causar víctimas ni daños materiales.

Según las fuentes, la prohibición estará vigente hasta al menos el 15 de mayo.